

09.07.12

## La société civile ouest africaine au cœur du développement

*Les acteurs non étatiques œuvrent pour l'amélioration de la sécurité alimentaire et l'accès des populations aux services publics de base dans les zones transfrontalières.*



**Bientôt un programme transfrontalier sur la gestion concertée autour de l'aménagement hydro agricole de « Ouélieni »**

La participation de la Direction du développement et de la coopération DDC à la conférence sous-régionale sur la mobilité transfrontalière et l'accès aux services publics (du 28 au 29 juin) confirme son engagement à soutenir toutes initiatives régionales pouvant influer les politiques en faveur des populations. La conférence était initiée par « le Laboratoire Citoyennetés », une organisation citoyenne du Burkina Faso engagée à l'échelle ouest africaine pour une gouvernance locale transparente. La rencontre a abouti à la mise en place d'un dispositif de plaidoyer dans les différents pays dans le domaine de la sécurité alimentaire, l'accès à l'éducation et la santé entre autres. Ce dernier implique les élus locaux, les décideurs nationaux ainsi que les acteurs de la société civile dans l'espace de la Communauté Economique des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO). Dans la même lancée, la DDC, à travers son Bureau de coopération au Mali, pose les bases d'un programme transfrontalier axé sur la gestion concertée autour d'un aménagement hydro agricole sur le cours d'eau de « Ouélieni », situé dans la région de Sikasso – frontière du Burkina, dans l'espace dit SKBo (Sikasso-Korhogo-BoboDioulasso).